



秋桜祭スローガン：咲～咲かせよう きれいなメロディー たった一度の仲間と

本年度の秋桜祭を10月13日（日）に実施しました。体育大会が終わって、約一ヶ月の間、朝から夕方まで、学校には歌声が響き渡り、各学級が合唱を通してまとまっていく姿を見る思いがしました。また、学級によっては、秋桜祭までに数百回という歌の練習回数を決めて取り組んだり、下級生が上級生の学級に行って、歌の挑戦をしたりする姿もありました。高みをめざして頑張ろうとすることができるのが、本校生徒のよさの一つだと感じています。3年生にとっては中学校生活の一つの思い出として、1・2年生は来年度、再来年度と発展していく秋桜祭になったことと思っています。



【美しい歌声で感動を呼んだ合唱コンクール】

最優秀賞を受賞した3年2組が、11月8日（金）に、日向市文化交流センターで行われる「ひまわりフェスティバル」に出場します。会場に来られた方々に、感動を与える歌声を披露してくれることと期待しているところです。

さて、PTA役員及び保護者の皆様には、PTAバザーへのご協力や生徒への温かい拍手等をいただき、ありがとうございました。体育大会、秋桜祭、部活動などに対して、エネルギーに取り組むことができる子どもたちです。それを支える日々の生活（あいさつや整理整頓等の基本的な生活習慣、学習に取り組む態度等）も県北一にしたいと思えます。ご家庭でも、今までと変わらず子どもたちをお支えください。

生徒会、誕生！旧生徒会、お疲れさま

10月24日（木）は、生徒会新任式・退任式でした。

生徒会活動は、生徒の自治的な組織であり、学校行事等を支える、大切な役割を担っています。そのため、昼休みや放課後の話し合い活動及び準備があったり、全校生徒をまとめたりしなくてはならず、精神的・肉体的にきつい思いをすることもあります。しかし、リーダーとしての貴重な体験を通して、大きく成長することもできると考えています。

3年生を中心にした旧役員の皆さんも、大きく成長したと感じているところです。本当にお疲れさまでした。右に示した生徒の皆さんが、新生徒会役員です。生徒には集会で話したことがありますが、「よりよく創る」という考えが私の学校経営の基本です。「これまで通り」という考えではなく、「昨年度を越える、更によいものを創り上げていく」という気持ちで活動して欲しいと思っています。

会長	平塚 まほ	さん
副会長	高橋 翼	さん
副会長	請問 結菜	さん
書記長	小野 瑛広	さん
書記次長	中野 美空	さん
会計	金丸 舜	さん
専任議長	青柳 拓志	さん
選任議長	藤元 悠々子	さん
生活安全委員長	岡村 晴菜	さん
生活安全副委員長	米良 和航	さん
学習委員長	木村 晃也	さん
学習副委員長	藤高 葵彩	さん
文化報道委員長	八坂 夢花	さん
文化報道副委員長	山本 和心	さん
保体委員長	河野 律	さん
保体副委員長	奈須 朝矢	さん
整備委員長	初田 優希	さん
整備副委員長	兒玉 晴菜	さん
給食委員長	川崎 陽叶	さん
給食副委員長	黒木 瑞希	さん
図書委員長	吉田 七海	さん
図書副委員長	谷口 楓	さん

社会人よのなか教室、講師派遣事業を実施

10月25日（金）は、1年生「社会人よのなか教室」で9名の町内職業人の方々、2・3年生「講師派遣事業」で旭有機材の伊東様に講話をしていただきました。生徒は、「働くことの意義」「夢や希望」「現在の社会情勢」などについての話を聞き、自分自身の現在の姿を振り返ったり、未来の自分の姿を描いたりしたものと思います。学校では、このように地域の方々力を借りて、キャリア教育などを行っています。ご家庭でも、職業や夢について語り合っていたいただきたいと思います。



【「社会人よのなか教室」の様子】



【「講師派遣事業」の様子】